



Un homme est en train de se saouler à mort dans un bar et, à 2 heures du matin, il décide de rentrer chez lui.

Il se lève du tabouret et tombe par terre..

“Merde”dit-il....Je suis plus bourré que je ne le pensais !

Il remonte sur le tabouret et commande deux cafés très forts.





Il essaie de se relever mais tombe de nouveau lourdement. Il commande alors un sandwich et une portion de frites, avec beaucoup de moutarde.

Puis il fait une troisième tentative mais, malheureusement, ce n'est pas mieux !!!! Il décide finalement de rentrer chez lui à quatre pattes .





Au bout d'un certain nombre d'heures, il retrouve sa maison. Il ouvre difficilement la porte, monte les escaliers, se déshabille et se couche doucement à côté de sa femme.

Le lendemain matin, il se réveille alors que sa femme entre dans la chambre. Elle lui dit: “ Qu'est ce que t'étais bourré hier soir dis-donc !!!”





Lu i: “pourquoi tu dis ça ?????”

Elle : “le patron du café a téléphoné “

:



“Ton fauteuil roulant est resté au bistrot !”



D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]